
第１回 園芸高等学校協議会（記録まとめ） 

 

        平成２７年５月３０日（土） 

１３：３０～１５：３０  

                       司会 教頭 書記 東尾 

１ 開 会 

 学校長あいさつ 

２．学校協議会委員の紹介 

３．事務局員の紹介（委員長選出） 

４．協議 

（１）本年度の学校経営計画について 

（２）授業アンケートの実施に向けて 

（３）ＨＰ更新について 

（４）本校の現状 

  ①学習面  ②生活面 

（５）本年度の検討課題について 

（６）その他 

  100周年 

５．次回協議会（予定）について 

６．閉会 委員長挨拶 

 

○委員からの意見等 

（１）本年度の学校経営計画について 

 ・教育内容を知らずに入学した生徒がいるのでＰＲが必要である。  

 ・過去に学科の名称が変わり入学志願者が増えた。 

中学校の先生から倍率が高いので無理だと聞き、レベルを落として別の高校を受験

した。 

 ・春団治まつりでも生徒が来て活躍をしている。 

・近畿大学ではマグロが有名になっているが園芸も象徴となる何か取り組みがあれば

ＰＲになる。 

 ・販売所で会社を設立するのであればアドバイスなどお手伝いできる。 

 ・1学科 40人の定員の５学科構想については、場合、教員が連携して情報の共有をす

ることができ、想像以上に生徒たちは成長できる。 

 

（２）授業アンケートの実施に向けて 

 ・池田・箕面など近隣の中学校を回る必要がある。中学校の先生が園芸を知らないの

で何かアピールできないか。 

 ・同窓会でも 100周年以降も入学希望者を集めるために協力していく。 

 ・中学校は入学できるかできないかで受験の可否を判断している。 

他校では「初めての大学進学」という進学説明会を実施し、学校に来てもらってい



た。お土産を渡すなどＰＴＡからも協力を得ることも必要である。 

 ・学校、ＰＴＡ、同窓生が協力体制をとることが必要である。 

 

（３）ＨＰの更新について 

 ・同窓会とのＨＰをリンクさせてはどうか。 

・ＨＰに校内販売についても掲載してはどうか。 

 

（４）本校の現状 

 ・遅刻、早退、留年、懲戒件数など出せる範囲で経年変化などを教えて欲しい。 

 ・地域での園芸高校の生徒の評判は良い。特に問題はない。 

 ・学校運営でも地域と協力する必要があると思われる。 

 

（５）本年度の検討課題について 

 ・今年度も経営計画に掲げている内容などを取り上げるとともに様々な検討課題につ

いて取り組む予定。 

・皆さんの意見を頂きながら、学校運営に反映させていきたい。 

 

（６）その他 

 ・本年度 100周年を迎え 11月 21日池田市のアゼリアホールに於いて記念式典を実施

する予定。他にも記念碑・記念誌・タイムカプセルの埋設など実施予定である。 

 

５．次会協議会（予定）について 

 ・9月 25日（金）１：３０～実施予定 

 ・内容は授業見学及び授業アンケート結果などを行う予定。 

 

６．閉会 

 委員長挨拶 

・経営計画などの本日の資料を再度ご覧いただいて、有効な協議会となるようにした

いと思う。本日はありがとうございました。 


